2013年 2月14日 NO 920

赤 旗 井 原 出 張 所 井原市井原町103 (Tel 62-6200)

いま日本共産党が市民の方々に「市民アンケート」をお願いしています。そのアンケートがかえってきています。それぞれの項目に丸を付けていただいていますが、アンケートには市政や県政、国政などに関するご意見等がたくさん寄せられています。書かれている内容を次にご紹介いたします。できるだけ忠実に転記しています。まだの方は記入して返送してください。

暮らし向きは以前と比較してどう変わりましたか よくなったに丸をした方 問1

- ●終戦後の物資不足の生活をしている私にはとても快適な生活です。 変わらないに丸をした方
- ●市議会議員が仕事をしていないから
- ●パートなどで減収を補っている
- ●変わらないということは良いとしなければ。かえって急な変化はその方が危険ではないでしょうか。
- ●この後は苦しくなると思う **苦しくなったに丸をした方** ●年金が少なくなったから
- ●医療、介護費用の増加
- ●主人の自営の倒産から、何とかこれからというときに(昨年末)払いたいけど払えない事情もある。倒 産後自己破産しているが、支払しているところがいまだにある。税金を滞納して強制捜査が入り、多額 の税金滞納に対し、多額の給料を差し押さえられ生活できない
- ●年金からいろいろ引かれるので手取りが少なくなった

暮らしを圧迫したり、不安に思われる

- ■議員給料50%カット。会議を1回休んだら10%カットでどうでしょうか。貯まったお金を医療費の 負担へ回す。特に高額医療費の支払いの方へ少しでも。
- 予定されている消費税増税。年金2.5%削減。生活保護8%削減
- 子どもの教育のレベルアップ(小・中・高校)。他県との交流を活発にすること
- 仕事で企業全体が不景気だからか、影響を受けている面が大きい。売り上げ低下で時間も削られるし、
- 休日出勤等の手当もなくなっている。もっと少なくなれば失職する可能性もないとは言えない
 ●国家・地方公務員・教師などの質、子どもの質(子どもらしさがなくなっているような)。なんでこのようになるのでしょうか。大人の顔色を見て行動する子どもが多いと思いますが
 ●物品税導入でぜいたくな人から税金を取る。税金はしっかりとっても、あまりに豊かな人と貧しい人の業がありたったも見くない
- 差がありちっとも良くない
- 物価上昇

問3 いま井原市政で特に力を入れて取り組んでほしいこと

- 目玉になるものを考え出して、それを井原市で取り組んでほしい
- ●財政、介護保険料を下げてほしい
- ●中央の人目に付くところの整備も必要かもしれませんが、人目に見えない所の整備が本当に大事ではな
- いでしょうか)井原市に目玉になるものが何もない。町おこしでも中途半端で小さい。もっと大きく。例えば月1回大 物スターを呼んでコンサートを開く。それも自動車で来ないでバス、タクシー、井原鉄道で(割り引く)
- ●今の市政はダメ ダメ ダメもっと若者を引き止めないと。魅力がないから・・

問4_ その他、市政に対する

- 井原市議員は、特に仕事をしない方が多いため、井原市が良くならない。も
- っとまともに市政に取り組んでもらえないか。 ●第2土曜日のゴミをもっと簡単に出す方法にしてほしい。透明袋に入れてゴ ミステーションに出せるとか。ゴミ減量化になると思う
- ●日の丸、君が代の強制を行わない
- ●前回の選挙で井原市選挙管理委員会のミスで不在者投票ができなかった。市の職員の人はもっと真剣に仕事をしてほしい
- 教育かこれからの井原市に一番大事だと思います。先の井原市は今の子ども たちが行うので道徳・修身とか
- ●市職員、議員の給与、賞与、退職金の減額●小さい子どもがいないのでよくわかりませんが、医療費が無料なのでしたら少し(福山に子どもがいま すが500円(?)くらい)の負担をしてもいいと思います
- 企業誘致して若人が住みやすい地域づくりを
- ▶市政が少々消極的で守りの市政過ぎる
- ●市政に関わるみなさん本当に井原市のためにと思って働いていらっしゃいますか
- ●市会議員の数の大幅減を早く
- マンモス住宅地を作ること



2面に続く

問5 身近な要望

▶道路整備などの要望が地図入りで多く届いています

市議会議員に何を望まれますか

- ●市議の周りだけが道路その他がよくなっているように思われます ●朱に交われば・・・ではダメだ!。自分の意志は曲げずに通すこと
- ●井原市全体で議員になったのだから別に井原の町民(木之子)以外の声でも聞くという余裕が必要。 君は木之子の人だから木之子の議員に言いなさいと言われた時がある
- ▶しょうもないと思われる質問。以前にもあったと思われる質問、時間がもったいない。質問だけでな く、その件についての自分の意見を述べるくらいの知恵がほしい
- 一人一人によくしてもらいたい

問7 消費税増税について 賛成に丸をした方 ●市政もお金がいると思います

- ●社会保障に使用すること 反対に丸をした方
- ●ぜいたく品については徴収しても良いが、日用品、食料品にはつけないでほしい 分からないに丸をした方
- ●財源がなければ仕方ないが、もう一度ムダを見直してはどうか

問8

- 問8 今の原発について 再稼働せずこのまま廃止するに丸をした方 ●原子爆弾を投下されて国で、その恐ろしさ危険度合を理解しながら使用するのは理解できない その他に丸をした方
- ●昭和の大戦で広島、長崎で多くの命を失った原子の力をそもそも利用していることが信じられない。 考え方がおかしいでしょうか
- 事故があったから今問題にしています。次事故が無い様にもっと考えたうえ無理ならば廃止も必要か。 と思います。今のままだとくらしが今以上に苦しくなるのでは?

問9 憲法9条 (戦争放棄) について 9条を守るに丸をした方 ●憲法9条の意味が良くわからない。戦争は絶対反対 問9

- ■国民の生命、財産を守るための自衛戦争なら仕方がないが拡大解釈はしてはならない。 9条を変えるに丸をした方
- -部変更しても良いのでは、(防衛に関して)アメリカに守られ過ぎ。自国は自国で守る姿勢が必要で はないかと思う
- ●北朝鮮みたいな危ない国がある限りは特別条をつくる

問10 TPP (環太平洋連携協定)参加について 賛成に丸をした方

- ●他の国のものをもっと入れてみては。数年間それでどうかを考えたらいいわからないに丸をした方
- ●いまひとつ何のメリットがあってデメリットが何かが分からない

問11日本共産党や党議員についてのご意見・ご要望は

- ●60歳ですが、未だにどこの党が良いのかわかりません

- ●良いことしか言わない。実践力が全くない ●森本さんは本当によくやられていると思います。ほかの議員さんかよく知りませんが
- ●森本さん長期間市民のために働いていただき感謝しています。これからも元気で頑張ってください●考え方が一般市民に近いと思い共感できる。自民党とかが政権をもつのではなく、小さい党が連携・ 連立して政権を握ってほしい。選挙に行っても形となって大きく変わらないので歯がゆい思いだ。行っ ても意味がない。5区にはあまり権力を持った政治家がいない。政界に出ても何をしているか伝わって こない。
- ●共産党みたいに身近な問題に目を向けてくださる党にもっと頑張ってもらいたい
- ●先生方のご健康とますますのご活躍をお祈り申し上げます
- ▶昨年の衆議院選挙で議席が減り残念です。参議院選挙ではがんばってください。応援しています。
- ▶真面目に取り組んでいる
- 森本議員、今後も木之子町民、井原市民のために宜しくお願いいたします 共産党だけでいろいろな事が出来たとは思われないので、提案して議決されできた・・・というよう に発表されるのが望ましい
- ▶共産党は大好きな党ですが、出来ないこと!ロだけ!と言うことが多く、無理は無理で他の党と手を 結ぶのも良い手じゃあないか
- ▶昔は社会党(浅沼委員長)が好きでした。中国との交流は大切だと思います
- ▶もう少し現実のあることを望む。元気で頑張ってください
- 市政のことをよく考えている
- まだたくさんのご意見等ありますので、またお知らせします

